
　９月１３日から１０月５日の２３日間、平成２４年第
三回定例会が開催されました。本定例会では、平成
２３年度の決算が審議されました。
　昨年3月11日、平成２３年度予算案の審議中に東
日本大震災が発生しました。区議会として、予算案
をすみやかに成立させ、震災後の対応に当たると同
時に、区は、年度途中に全ての事業を見直し、大幅
な当初予算の組み換えを行い、災害対策の強化に
取り組みました。
　結果として田町駅東口に整備が予定されていた文
化・芸術ホールについては、計画の大幅な変更を余
儀なくされましたが、財政的にも先行きが不透明な
中にあって、区の迅速かつ大胆な対応は評価される
ものと思います。

　また、震災以降、各方面より防災意識の高まりか
らご意見をいただきました。これらを今後の施策に
活かすため、「防災」をテーマとして、地域と関わり
の希薄だったマンションにお住まいの方 と々地域と
の接点を作る仕組みを考えています。これまでも
様々な角度から提案してまいりましたが、この決算
審議の中で、「マンション住民の地域参加を見込め
るマンション向けの支援策を他区の先進事例も参考

に検討する」旨の回答を得ることができました。

　過去の震災からの教訓は、地域のつながりが強
いほど、被害はより小さなものになり、復旧も早いと
いうことです。地域防災力を向上させることは、非
常に効果の高い防災対策となり得るのです。
　今後も皆様からのご意見を参考に、港区に適した
地域防災のあり方を構築するため、港区行政と連携
し取り組んでまいります。なお一層のご指導、ご鞭
撻をよろしくお願いいたします。

※facebookもはじめました。よろしくお願いします。
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どうぞご意見をお寄せ下さい。
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http://ameblo.jp/nishimatoyoji/

●ブログ 日々の活動や思いを発信中です。

http://twitter.com/nishimatoyoji

●ツィッター 宜しければフォローお願いします。

港区議会議員

政策の基本を問い直す。第
三
回
定
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会
で
質
問
を
し
ま
し
た
。

第三回定例会が開かれ、
平成23年度決算を審議しました。

地域防災の基本は
つながりを強めること！

防災のための二島提案に対し、
区から前向きの回答を得る
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　区政全般にわたり幅広く質問・提案しました。特に昨今
話題とされることの多い、生活保護については、住宅扶助
費を区が受給者本人に代わって支払う制度である「代理
納付」の積極的な活用を求めると同時に、ＮＰＯ団体など

民間の力を活用することでケ
ースワーカーの負担を軽減
し、働くことのできる受給者
の「自立支援」を促す取組み
への工夫を求めました。

　また「男女平等アシストプラン」を積極的に活用、ＰＲす
ることで幅広く啓発を行うこと。愛育病院の資源を活用
し、区民に向けた周産期・小児医療の体制を構築するこ
と。電線類地中化の拡大。ゲリラ豪雨による都市型水害
に対応する水防態勢の確立。大使館が多くある港区の特
性を活かした領土教育の可能性について。将来的な児童
増加を見込んだ教室不足に対し、計画的に対応すること。
等々について、それぞれ短期的な対応、中長期的な課題
解決に向けての提案を行いました。

手軽で便利だからこそ…

下記ホームページをぜひご覧下さい。ご意見・ご感想お待ちしております。

　誰もが気持ちよく通行できるよう、自転車
を利用者する一人ひとりが、常に思いやりと
ゆずり合いの気持ちを持つことが大切です。
自転車を愛用する一人として、今日も気持ち
にゆとりを持って、
自転車に乗
ろうと思
います。

　横断歩道を渡ろうとして、横から走りこん
できた自転車にヒヤっとした。最近立て続
けにそんなことがありました。
　自転車は手軽で便利、環境にやさしく、
健康にも寄与するとして、港区でも自転車レ
ーンの整備や自転車シェアリングなど、自転
車の積極的な活用に取り組んでいます。
　その一方で、夜間の無灯火や歩道を縫う
ように猛スピードで走り抜けるなど、ルール
もマナーも逸脱した走行も多く目につきます。

【総務費】
1.地域防災の施策について
2.男女平等アシストプラン
　について
3.港区章の利用について

【環境清掃費】
1.みなとモデル二酸化炭素
　固定認証制度について

【民生費】
1.生活保護制度について
2.ケースワーカーの現状
　について

【衛生費】
1.不活化ポリオワクチン
　導入について
2.愛育病院について

【土木費】
1.電線類の地中化について
2.水防態勢における
　防災危機管理室との
　連携体制について

【教育費】
1.領土教育について
2.学級編成の見通しについて

第三回定例会
（9月13日～10月5日）二島とよじ・決算特別委員会で質問Close 
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質問と答弁はホームページに掲載します。 www.toyoji.jp質問項目
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